

Schwerer Unfall in Einbeck: Zwei Fahrer bei Kollision verletzt!



Schock am Montagmorgen in Einbeck! Auf der L 580 - direkt bei der Juliusmühle - gab es einen dramatischen Verkehrsunfall, der zwei Männer in die Krankenhäuser der Umgebung brachte. Um 07:25 Uhr krachten die Fahrzeuge zusammen, als ein 43-jähriger Fahrer aus Dassel die Straße überqueren wollte und dabei einen 42-jährigen Pkw-Fahrer aus Einbeck übersah, der mit vollem Tempo aus Richtung Dassel kam.

Die Kollision war heftig und führte dazu, dass die Airbags beider Fahrzeuge ausgelöst wurden. Ein sofortiger Rettungsdienst war notwendig, da beide Männer mit Verletzungen ins Krankenhaus gebracht werden mussten. Die Polizei berichtete, dass die Fahrbahn während des Einsatzes vorübergehend gesperrt wurde, was zu erheblichen Verkehrsbehinderungen führte. Der entstandene Sachschaden wird auf etwa 10.000 Euro geschätzt, und beide Fahrzeuge waren nach dem Unfall nicht mehr

fahrbereit und mussten abgeschleppt werden.

Wichtige Details

Dieser Vorfall verdeutlicht einmal mehr, wie schnell es auf unseren Straßen zu Unfällen kommen kann. Die Behörden raten allen Verkehrsteilnehmern zur Vorsicht und Aufmerksamkeit, insbesondere an Übergängen. Halten Sie sich an die Verkehrsregeln, um solche gefährlichen Situationen zu vermeiden!

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Beste Referenz: [fc-hansa.de](https://www.fc-hansa.de)

Weitere Infos: [bundesliga.com](https://www.bundesliga.com)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)